

Vienne, 30 juin 1997

Sauvegarder la famille grâce à l'amour surnaturel

(Réponse de Chiara Lubich à une famille autrichienne)

(...) "La famille et les familles", ce thème nous tient beaucoup à cœur. En Autriche, un mariage sur trois aboutit à un divorce.

Chiara, que soulignerais-tu pour que l'on prenne davantage conscience de la valeur de la famille ?
Merci.

Chiara : La famille a été créée par Dieu et il l'a formée de manière telle que l'amour règne entre la femme et l'homme. Quand l'amour manque, il n'y a pas de mariage. Malheureusement, à cause du péché, qui a marqué l'humanité, cet amour a été compromis, des ombres sont apparues. C'est pourquoi Jésus est venu et a réparé cette situation en apportant un amour plus fort et plus grand, cet amour qui vient de Dieu, qui est Dieu lui-même.

Pour maintenir l'amour, également l'amour naturel, nous devons tirer parti de cet amour que Jésus a apporté...

Par exemple, si tu n'aimais plus spontanément ton mari, tu devrais l'aimer tout de même parce qu'il est Jésus, un autre Jésus ; parce que tu dois aimer en premier, aimer tout le monde et te faire un ; parce que tu dois l'aimer comme toi-même. L'amour surnaturel avec toutes ses exigences doit entrer en action afin de sauvegarder l'amour humain. C'est le système. Et sur ce système se base notre mouvement Familles Nouvelles.

Est-ce clair ?